

12 deportistas paralímpicos de Temuco en la tercera versión de “Campeones Sin Límites”

ACTIVIDAD. Deportistas de tenis de mesa, atletismo, tiro al arco, básquetbol y natación compitieron en el Estadio Nacional en el tercer encuentro de este tipo, que ya se convirtió en un hito del deporte nacional.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

El deporte adaptado se tomó el Centro de Entrenamiento Paralímpico del Estadio Nacional, donde cerca de 80 jóvenes atletas de distintas regiones del país se reunieron para competir en disciplinas como atletismo, tiro con arco, básquetbol, natación y tenis de mesa.

La cita corresponde a la tercera edición de Campeones Sin Límites, torneo organizado por Ripley junto con la Unidad de Ejercicio y Deporte Adaptado (UEDA) de la Teletón y Canal 13. El encuentro se ha consolidado como un espacio deportivo y formativo clave para el desarrollo de talentos en Chile.

Hugo Silva, Sofía Martínez y Aylin Millalén son algunos de los 12 deportistas que representaron a Temuco en la competencia, y que dejaron en lo más alto a la Región en las categorías de tenis de mesa, atletismo, natación, tiro al arco y basquetbol en silla de ruedas 3x3.

“Para nosotros es muy importante representar a la Región en el campeonato Campeones Sin Límite. Este torneo no solo permite apreciar la formación de futuros deportistas y la consagración de quienes ya han consolidado su trayectoria, sino que también fomenta el intercambio de experiencias entre atletas y las nuevas generaciones”, aseguró David Padilla, coordinador de la Unidad de Ejercicios y Deporte Adaptado de Teletón Temuco.

La participación es posible gracias al apoyo del programa Avión Solidario de Latam, que desde hace más de 25 años mantiene una alianza con la Teletón y facilita pasajes gratuitos para niños, familiares, funcionarios y médicos que deben trasladarse a recibir tratamiento fuera de su ciudad de origen.

“NO SOMOS UNA HISTORIA. HACEMOS HISTORIA”

La iniciativa “Campeones Sin Límites” nació en 2023 con



DOCE FUERON LOS DEPORTISTAS PARALÍMPICOS DE LA REGIÓN QUE PARTICIPARON EN “CAMPEONES SIN LÍMITES.”

un propósito transformador: la rehabilitación a través del deporte y visibilizar a los deportistas paralímpicos. Este año, esa visión dio un giro para mostrar que estos campeones no solo “tienen una historia”, sino que “son historia”, sobreponiendo sus logros por encima de sus discapacidades.

Para llevar a cabo el evento, Ripley y Banco Ripley junto a sus colaboradores se unen en una cruzada de recaudación que hace posible esta plataforma de visibilización.

“Este año, posterior al campeonato, tendremos una campaña en Metro, celebrando sus 50 años, donde presentaremos a estos deportistas como lo que son: atletas de elite con capacidades extraordinarias para representar a Chile y generar orgullo”, afirmó la gerenta de Marketing Corporativo de Ripley, Pilar Barriga, sobre la inédita puesta en escena que se hará en diferentes estaciones del transporte subterráneo.

INAUGURACIÓN

La ceremonia de inauguración se efectuó en el Centro de Entrenamiento Paralímpico (CEP) del Estadio Nacional y contó con la participación del subsecretario del Deporte, Álvaro Ipinza; de la subsecretaria de la Niñez, Verónica Silva; del alcalde de Ñuñoa, Sebastián Sichel; del presidente del Comité Paralímpico de Chile (Copachi), Sebastián Villavicencio; del presidente de Ripley, Hernán Uribe, y de deportistas y paradesportistas reconocidos.

Tras la inauguración, la directora general de Fundación Teletón, María José Zaldivar, reconoció el rol de los deportistas y embajadores para romper barreras actitudinales y ser un ejemplo para sus pares.

Para el presidente del Directorio de Ripley Corp., Hernán Uribe, la tercera edición de “Campeones Sin Límites” es un hito trascendente para el deporte adaptado y la inclusión en Chile. “Tiene un impacto que va más allá de lo deportivo: dignifica el proceso de rehabilitación y

“Para nosotros es muy importante representar a la Región en el campeonato Campeones Sin Límite”

David Padilla,
coordinador de la Unidad de Ejercicios y Deporte Adaptado de Teletón Temuco

muestra su enorme potencial transformador.

“Estamos felices de haber entregado el Premio Espíritu Sin Límites Latam a jóvenes deportistas de alto rendimiento de diversas partes de Chile, cuyos desafíos no pueden verse truncados por falta de apoyo, más aún cuando estamos en presencia de quienes representarán a nuestro país en los próximos Juegos Parapanamericanos Juveniles Chile 2025”, afirmó la gerenta de Comunicaciones Corporativas de Latam Airlines Group, Constanza Pizarro. ☞